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INFORME EJECUTIVO 
AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA POLICÍA METROPOLITANA 

DE SAN JUAN DE PASTO, VIGENCIA 2017.  

  
INTRODUCCIÓN 

Todas las entidades y organismos de la administración pública tienen la obligación de desarrollar su 
misión acorde con los principios de democracia participativa de la gestión pública. Para ello, podrán 
realizar todas las acciones necesarias con el objeto de involucrar a los ciudadanos y organizaciones de 
la sociedad civil en la formulación, ejecución, control y evaluación de las actividades en el marco de la 
gestión pública. 
 
En concordancia con lo antes expuesto, la rendición de cuentas, son actividades continúas que 

exigen organizar varias acciones de encuentro y comunicación presencial y no presencial, orientado a 

brindar información, interlocución y deliberación con los ciudadanos y con los integrantes de la 

Institución.  

Dando cumplimiento a lo antes enunciado, la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, realizo la 

audiencia pública de rendición de cuentas El día 15 de mayo del 2018, con el fin de hacer pública la 

gestión del año 2017.  

MEDIOS DE CONVOCATORIA Y DIFUSIÓN 
 

Por los diferentes medios de comunicación que tiene la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, se 

realizó la invitación a la ciudadanía, autoridades político administrativas, entes de control, 

agremiaciones, veedurías ciudadanas, poblaciones vulnerables, a la audiencia pública de rendición de 

cuentas vigencia 2017, de la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto la cual se llevó a cabo en el 

auditorio del colegio nuestra señora de las lajas, así:  

 

Se diseñó un banner publicitario como pieza grafica para realizar la difusión de la rendición de cuentas 
de la MEPAS el cual contiene información específica fecha, lugar, hora y quien preside dicho evento. 
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A través de la cuenta de Facebook de Radio Policía Nacional 89.5 FM, se realiza la invitación 
permanente a la ciudadanía para que asista a la rendición de cuentas de la MEPAS a través del 
banner publicitario.   
 
Mediante cuenta de twitter de las unidades @PoliciaPasto se realizaron de manera permanente trinos 
con el banner de la rendición de cuentas invitando a la ciudadanía a asistir a este evento.  

 
Igualmente, la rendición de cuentas se trasmitió en directo por medio de la emisora Policía Nacional 
89.5 FM, y el streaming www.policia.gov.co.  
 
 

RESUMEN TEMAS TRATADOS      
 

La información que se rindió fue del 1 de enero del 2017 al 31 de diciembre de la misma vigencia, la 

cual se dividió en tres partes así:  

• gestión administrativa  

• integridad policial  

• gestión operativa, prevención y educación ciudadana.  
 

• GESTIÓN ADMINISTRATIVA  

La presentación y explicación de las ayudas, fue realizada por el señor comandante de la Policía 

Metropolitana de San Juan de Pasto, señor Coronel DIEGO ALEJANDRO VASQUEZ ROJAS.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Se le explico a la ciudadanía las capacidades 

logísticas e institucionales con las que cuenta 

la Policía Metropolitana de San Juan de 

Pasto, con el fin de atender las necesidades y 

requerimientos que se presentan a diario, en 

toda la jurisdicción de la Metropolitana.   

 

 

Se da a conocer que el presupuesto de la 

unidad es reducido, para atender todos los 

requerimientos que se presentan, como son 

los servicios públicos, contratación, y bienestar 

para nuestros Policías.  

Igualmente, se les informa que estos recursos 

han sido objeto de revisiones y de autorías, 

con el ánimo que sean trasparentes. 

 

 

 

http://www.policia.gov.co/
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Es el apoyo que realiza la administración 

municipal y departamental a los diferentes 

proyectos, de la Policía metropolitana como lo 

son de movilidad, tecnológicos, investigación 

criminal, y todos los elementos que se 

requirieren en estas unidades.  

 

Comunicación estratégica, manejamos un 

apoyo para poder ser visibles en lo que 

hacemos, direccionamos nuestro trabajo para 

informar a nuestra ciudadanía por medio de la 

emisora medios de comunicación televisivos y 

escritos, para dar a conocer el trabajo que se 

desarrollamos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Componente del talento humano con el que 

contamos para atender los requerimientos de 

la ciudadanía, quienes entregan día a día su 

esfuerzo para dar las garantías de seguridad 

a las personas. 

 

Bienestar social, para nuestros policías para 

que ellos se sientan bien y tenga unas 

garantías mínimas de bienestar, policías 

destacados y condecorados por su trabajo, 

policías con permiso para estudio, permisos 

especiales y horarios diferentes, y policías que 

fueron al exterior a capacitarse.  
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• INTEGRIDAD POLICIAL  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la política integral de transparencia policial 

buscamos que nuestros Policías estén 

ajustados a la norma, que seamos un referente 

de ejemplo, sabemos que como seres 

humanos a veces no desviamos de nuestro 

trabajo, para ello contamos con la oficina de 

atención al ciudadano la cual recibe todos 

estos requerimientos.  

Se dan a conocer los números de 

emergencia.  

 

Dentro de la política de la trasparencia 

institucional, tenemos sanciones y fallos para 

los policías, un caso de retiro por facultad 

discrecional, que se da cuando el comando 

tiene documentos suficientes para solicitarle el 

retiro por pérdida de confianza, y 

desmejoramiento del servicio, estos son temas 

y acciones que se generan para corregir la 

disciplina y nuestros comportamientos durante 

el servicio. 

+ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
6 

• GESTIÓN OPERATIVA  
 

 

 

 

En la ofensiva integral contra el delito, dentro 

el sistema de mejora de prevención ante el 

delito el año pasado realizamos 33 

operaciones, que fueron sistemas 

investigativos en coordinación con la fiscalía, 

las cuales toman un tiempo adicional, 

requieren de investigación para poder lograr 

tener la estructura delincuencial completa y 

con los soportes necesarios, para poderla 

capturarla.  

 

 

Se les realizo seguimiento e interceptación, 

recolección de antecedentes, para lograr la 

captura de bandas dedicas al hurto de 

personas, hurto a comercio a motocicletas a 

automotores bandas dedicadas a la 

adulteración de licor, expendido de 

estupefacientes, los cuales se hacían llamar 

de diferentes maneras. Y gracias a todo el 

material probatorio antecedentes se pudieron 

dar medidas intramurales.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El código Nacional de Policía es la 

normatividad que fue ajustada y actualizada, 

la cual ya entro en vigencia en el segundo 

semestre del año pasado, después de su 

parte educativa y pedagógica.  
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El señor comandante de la unidad, explica al 
personal asistente a la rendición de cuentas, 
la delictividad y operatividad realizada en el 
año inmediatamente anterior.  
 

 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Se les da a conocer un estratégica 
implementada en el último trimestre del año 
contra el hurto, ya que se presentaron un alto 
número de casos de denuncias de hurto, se 
establecieron los sitios más afectados por el 
hurto a personas, y establecimos uno sitios de 
acuerdo a las denuncias que se venían 
presentado y a estos sitios los denominamos 
segmentos de vida, pero así mismo cada 
cuadrante identifico segmentos, con el fin de 
identificar los riesgos sociales que se 
presentaban.  
 
 
 

 
 

 
 
Esta estrategia la socializamos y le hicimos un 
despliegue mayor con la policía, comunidad, 
alcaldía y fiscalía, y ente todos nos reunimos 
y sacamos unas acciones para que entre 
todos implementáramos esta estrategia, con 
responsabilidades concretas.  
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La Policía Metropolitana, despliega 
estrategias en las cuales compromete toda la 
capacidad  de las especialidades  con el fin de 
aportar a la estrategia de segmentos seguros.  
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
En cuanto a la infancia y adolescencia se 
realizaron varias campañas, actividades y 
sensibilizaciones en pro del bienestar de los 
niños.  
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Se dan a conocer las campañas, frentes de 
seguridad, y todas las actividades que se 
desarrollan con el fin de interactuar con las 
empresas, entidades y comunidad en general, 
con el fin realizar una prevención eficiente.  
 

 
 
 
 

 

 

 



 
9 

 
 

 
 
 

 
 
En el ejercicio de las veedurías ciudadanas, 
se cuenta con la asistencia coordinada de 
autoridades político administrativas para la 
atención y solución de las problemáticas 
sociales y de seguridad.   

 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Las campañas de prevención nos ayudan a 
concientizar a todas las personas sobre el 
peligro o delitos a los que nos podemos ver 
inmersos a diarios.  
 
Y también a prevenir y a decirles que no están 
solos que la policía ha implementado y 
diseñado campañas con el fin de prevenir 
cualquier situación que afecte nuestra 
convivencia ciudadana.   
 
 
 
 

 
PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA 

 
El señor comandante de la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, responde algunas de las 
preguntas formuladas en el formato de preguntas, durante el desarrollo de la audiencia pública de 
rendición de cuentas 
 

1- felicitaciones y agradecimientos al personal del caí Granada por su labor preventiva y entrega 
con nuestro sector. 
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2- propongo que se debería solicitar más personal para la Metropolitana pues me deja 
preocupada el conocimiento que somos 500.000 mil habitantes, y solo contamos con 1.600 
Policías, y de estos todos no todos son operativos gracias.  

 

 

 

 

 

 

 

RTA: el tema de la selección de personal es un tema a nivel Nacional, en ese ámbito de 
preocupación nos asisten en todas las ciudades del País, para una ciudad como Cali es 
insuficiente el número de policías, una ciudad como Bogotá, Medellín, pero consideramos que 
estamos haciendo un esfuerzo fuerte decidido comprometido pero aquel esfuerzo no es 
Tanto tener más policías, aquí el esfuerzo tanto es de culturizarnos todos de tener mejores               
comportamientos de convivencia y si esto sucede antes tenemos que tener que haber menos 
policías, pero con los que tenemos nos defendemos y debemos seguir trabajando.  
 

3- agradecer en nombre de los comerciantes de la plaza de mercado potrerillo por la llegada de 
nuevos patrulleros, por aumentar el número de auxiliares por los apoyos esporádicos en días 
de mercado y ferias. 
 
Solicito respetuosamente no disminuir este pie de fuerza asignado a la plaza ya que, por la 
extensión del mercado, aún es insuficiente para obtener mejores resultados, en lo referente a 
la seguridad ciudadana.  

 

 

 

 

 

 

 

 

RTA: si a medida que vamos teniendo o nos van llegando  unidades de policía, vamos también 
atendiendo donde tenemos falencias donde han sido traslados algunos de forma que 
constantemente vamos a tener falencias porque salen los Policías que se van hacer curso de 
ascenso, porque salen a vacaciones y en muchas otras porque salen excusados del servicio, 
precisamente por situaciones como las que observábamos en los videos, van atender un 
procedimiento de policía y muchas veces en lugar de encontrar el apoyo de la ciudadanía les 
hacen asonadas contra nuestros policías en diferentes procedimientos donde resultan 
lesionados y salen con excusas temporales de 10 o 20 días, mientras su recuperación 
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entonces son situaciones diferenciales que se van presentando pero tratamos de tener en lo 
posible el componente completo.   
 

4- la operatividad de la policía metropolitana se fortalece a través de la articulación 
interinstitucional e interadministrativa, se deben estrechar las acciones a fin lograr brindar a la 
cuidad resultados contundentes frente a los temas de seguridad integrándolos a ellos en estos 
procesos. la seguridad es de todos.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

interviene el señor ÓSCAR GÓMEZ delegado de la alcaldía de Pasto, el cual agradece a la 
labor realizada por la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, y reitera el compromiso que 
tiene la administración municipal en apoyar a la seguridad del municipio.  
 
RTA: yo igualmente dentro del desarrollo de la exposición di a conocer también ese  trabajo 
coordinado que venimos haciendo con la administración tanto del gobierno departamental 
como municipal, y como nos hemos venido involucrando inclusive también en el tema de los 
segmentos de vida, como todos hacemos parte de los planes, para que las cosas salgan bien, 
y esto frente a los resultados del año pasado, y este año nosotros hemos venido implementado 
unas acciones adicionales  especialmente los fines de semana en las actividades nocturnas 
especialmente pero también frente a los temas de prevención lo pudimos ver en la exposición 
cualquier cantidad de campañas que hemos realizado en materia de prevención nuestros 
policías en los barrios en los colegios ellos hacen un sin número de actividades y la cantidad 
de personas que han sido beneficiarias o impactadas por este tema son muchas, son 
bastantes pero como digo no es solo un trabajo que tenemos que seguir participando.  

 
5- pregunta del señor Mauricio torres silva, como se prueba la aplicación de los comparendos 

que se aplican por ocurrencia de infracciones del código de Policía? 
         
             ¿O es solo la palabra del señor agente contra la del ciudadano?  
 

Aprovecho para exaltar la labor policial ya que se mira el esfuerzo y responsabilidad con la                                 
que esta manejada o dirigida.  
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RTA: con relación a como prueba la aplicación de los comparendos que se aplican para      
garantizar la actividad del código, el comparendo pues se aplica como una medida inmediata 
frente a un comportamiento que se puede estar presentado, de todas formas frente una vez 
realizado el comparendo pues también hay la posibilidad de asistir frente a los descargos con 
el inspector de policía y hay también pueden evidenciar de que efectivamente que se aplicó de 
acuerdo a la falta que se estaba cometiendo o de pronto si hubo un exceso del procedimiento 
de policía también, no es que lo que aplica el comparendo es palabra de Dios de una vez lo 
escrito, hay muchas situaciones y es importante también, eso nos ha servido también para 
evidenciar y corregir errores o falencias que se puedan estar presentando.  
 
Pero también está la posibilidad de enfrentarnos llegar hasta la instancia del inspector de 
policía y allí se determina si realmente si se aplicó la conducta o de pronto hubo un exceso o la 
medida no fue necesaria, bueno el inspector también es la persona que allí juzga o determina 
si hubo sí o no y que tipo de multa o de aplicación a la norma se aplica.  
 

6- Interviene un asistente del público: donde le realiza la solicitud al comando de la 
metropolitana, de que los policías sean más objetivos al momento de aplicar la norma, ya que 
él piensa y cree que dichos comparendos lo que van hacer es convertir al pobre más pobre, o 
que esto genere que las personas que comentan contravenciones tengan más problemas al 
conseguir un empleo.  

 
RTA: Igualmente nosotros continuamos con el tema de las capacitaciones y la socialización del 
código a diferentes entidades, instituciones estamentos, tengamos en cuenta una cosa el 
código de pronto el nombre quedo muy focalizado hacia la Policía no es un código es más es 
un código de convivencia ciudadana y en muchas ocasiones está mal enfocado.   

 
7- interviene el señor Mauricio torres silva un invitado del público rector de un colegio, en 

compañía de la doctora paulina representante de señor agropecuario y sector productivo,   le 
solicita como caso especial un acompañamiento más amplio para nuestros establecimientos y 
especialmente cuando se habla del código policivo, nosotros lo llamamos pacto de convivencia 
o manual de convivencia, agradecerle porque ustedes lo están haciendo de una forma efectiva, 
porque yo veo que la problemática viene desde el hogar, no del colegio y no precisamente por 
el tema del comparendo, también que se haga efectivamente la parte económica porque 
parece que cuando pasa esto los padres de familia ellos reaccionan, de lo contrario nosotros 
seguimos con el problema en nuestros establecimientos, nuevamente muchas gracias por el 
espacio de participación y felicitaciones.  

 
 RTA: muchas gracias si efectivamente nosotros continuamos con los temas de socialización y 
capacitación en las diferentes instrucciones y este es el compromiso que tenemos seguir 
vinculándonos para que las personas socialicen y tenga un completo conocimiento de la 
normatividad lo importante es poder actuar en prevención.  

 
 

8- Interviene el presidente del barrio corazón de Jesús, coronel tenga una inquietud muy grande el 
CTP, que ahora funciona en el corazón de Jesús, que antes era el centro de protección, más 
que todo para personas en estado de embriaguez, o personas que estaban en estado de 
exaltación, por eso lo creo la secretaria de gobierno pero ahora tenemos una inquietud se nos 
está suscitando bastante problemas, el cual está siendo utilizado no para lo que se programó si 
no que se están llevando personas de todo el municipio de pasto, y eso nos están suscitando 
muchos problemas se están llevando delincuentes peligrosos, y el centro no está para eso, 
entonces quisiera saber qué respuesta o a quien nos podemos dirigir nosotros porque la 
verdad esa problemática se nos está saliendo de las manos, vemos todos los días en esa 
cancha esa cantidad de gente levando comida, queremos saber que va pasar con este y que 
soluciones nos van a dar con esto que está pasando en el barrio corazón de Jesús 
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9- RTA: si es una problemática porque ya está en solución, a que se debió el centro de traslado 
por protección es un lugar que se ha establecido  como medida preventiva frente a la 
aplicación del  código nacional de policía, desafortunadamente la cantidad de casos que se 
presentaron en lo corrido del presente año, dio un alto hacinamiento de personas en la cárcel 
de pasto, pues tuvimos ese inconveniente esa situación apremiante que nos obligó a trasladar 
unas personas allí, porque en las carceletas de la uri ya no hay más  espacio, las carceletas 
están diseñadas más o menos para unas 25 0 30 personas y hay 90 en este momento lo 
mismo allí para el centro de traslado por protección, hay no era pero frente a la actividad de 
policía no había donde más ubicarlos, ya frente a ello se realizaron varias reuniones con la 
administración municipal, con gobernación ya se buscó solución ya se habló con la dirección 
de la cárcel, como le digo hay una problemática de hacinamiento usted en tutelo, estamos 
todos en tutelados por ese tema pero ya frente a ello se están recibiendo, teníamos 45 
personas en el centro del traslado por protección en este momento hay 25 esta semana se 
llevan otras 11 y la otra semana esperamos que se lleven las demás, y retomamos las 
actividades normales. 

 
Igualmente se deja constancia que no fueron inscritas, ninguna pregunta ni requerimiento 
previamente al evento.  
 

 
COMPROMISOS  

• el comando de Metropolitana se compromete a dar respuesta a todas las PQR2S, que 
surgieron en la audiencia pública de rendición de cuentas, en el tiempo estipulado por la ley. 
 

• la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, adquiere el compromiso de continuar con el 
tema de las capacitaciones y la socialización del código nacional de policía y convivencia a 
diferentes entidades, instituciones estamentos, y comunidad en general, con el fin de fortalecer 
los conocimientos, y desarrollar un trabajo mancomunado. 
 

• fortalecer los programas de participación comunitaria en los lugares de mayor afectación 
delictiva, o con mayor recurrencia de compartimientos contrarios a la convivencia, con el 
objetivo de crear frentes de seguridad local, fortalecer frentes de seguridad y fortalecer 
campañas de educación  

 

 

EVALUACIÓN DEL BALANCE INTEGRAL DE DESEMPEÑO INSTITUCIONAL 

El evento tuvo gran acogida y buena participación de la comunicad, los cuales tuvieron la oportunidad 

de interactuar directamente con el señor comando de la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto, 

Logrando con esto fortalecer la rendición de cuentas y acercarse más a la comunidad, saber que 

piensan que esperan y necesitan de su policía.  

Con este evento podemos evidenciar y percibir que la comunidad espera resultados y acercamiento de 

los policías, y que confían en nuestra labor. 
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1- La calidad de la información que entrega o publica 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2- La gestión de la entidad 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

3- Su participación en la gestión de la entidad   
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

ALTO 38 88% 

MEDIO 5 12% 

BAJO 0 0% 

ALTO  36 84% 

MEDIO  7 16% 

BAJO  0 0% 

ALTO  33 77% 

MEDIO  9 21% 

BAJO  0 0% 
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4- Transparencia en la gestión de la entidad 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

5- El impacto de los incentivos adoptados para promover la petición de cuentas 
 
 
 
 

ALTO  35 81% 

MEDIO  6 14% 

BAJO  1 2% 

 
 

 
 

6- La estrategia de Rendición de Cuentas implementada 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

ALTO 36 84% 

MEDIO 5 12% 

BAJO 0 0% 

ALTO  37 86% 

MEDIO  3 7% 

BAJO  0 0% 
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7- Los eventos donde se rinde cuentas (logística) 
 
 
 

 
 
 

ALTO  38 88% 

MEDIO  5 12% 

BAJO  0 0% 

 
 
 
 
 

8- Su satisfacción por intervenir en la Rendición de Cuentas 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

9- Su satisfacción por intervenir en la toma de decisiones 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

ALTO  31 72% 

MEDIO  7 16% 

BAJO  1 2% 

ALTO  34 79% 

MEDIO  7 16% 

BAJO  1 2% 
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10- Su satisfacción porque su opinión es tenida en cuenta 
 
 
 
 
 
 

ALTO  34 79% 

MEDIO  7 16% 

BAJO  1 2% 

 
 
 
 
 

Después de realizar la tabulación y el análisis de las respuestas recopiladas de la evolución del 
evento, dadas por los asistentes, podemos concluir que todas están en el rango de alto, lo cual nos 
muestra que el evento cumplió con las expectativas y con el objetivo. 
 
El numero personal invitado supero el número de asistentes, denotando con esto el compromiso de la 
metropolitana con la ciudadanía. 
 
Después de realizar la tabulación de las encuestas podemos observar que el evento es importante y 
tuvo acogida entre los participantes.  
 

CONCLUSIONES 
 

Después de realizar la convocatoria a la audiencia pública de rendición de cuentas de la Policía 

Metropolitana de San Juan de Pasto, y llevar a cabo el evento podemos concluir que hemos cumplido 

con el objetivo principal el cual era interactuar con las autoridades político administrativas, gremios, 

asociaciones y comunidad en general; dándoles a conocer cuál ha sido nuestro trabajo y gestión, y 

escuchando sus necesidades y requerimientos.  

Teniendo en cuenta que la rendición de cuentas es un espacio de encuentro y reflexión, sobre los 

resultados de la gestión de un periodo, en el cual se resumen temas cruciales para la interlocución y 

deliberación colectiva con la ciudadanía, mediante la cual los diferentes invitados tuvieron la 

oportunidad de participar y dar su punto de vista, solicitudes y requerimientos.    

Es un evento importante donde se tocan temas transcendentales para la comunidad y para la Policía 

Metropolitana de San Juan de pasto, ya que nos permite interactuar con la ciudadanía saber que 

piensan y que esperan de nuestros Policías.  
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LISTADO DE INVITADOS 

 
Se realizó la invitación formal a las autoridades político administrativas, entes de control de control, y 

agremiaciones.  
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La comunidad en general, se convocó por los diferentes medios de comunicación masivos, con los que 

contamos en la Policía Metropolitana de San Juan de Pasto.  
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COMPROMISOS: 

 

Actividad Responsable Fecha de entrega 

el comando de Metropolitana se 

compromete a dar respuesta a todas las 

PQR2S, que surgieron en la audiencia 

pública de rendición de cuentas, en el 

tiempo estipulado por la ley 

Oficina de atención al 

ciudadano.  
15-06-2018 

La Policía Metropolitana de San Juan de 

Pasto, adquiere el compromiso de 

continuar con el tema de las 

capacitaciones y la socialización del 

código nacional de policía y convivencia a 

diferentes entidades, instituciones 

estamentos, y comunidad en general, con 

el fin de fortalecer los conocimientos, y 

desarrollar un trabajo mancomunado. 

Oficina Código nacional 

de policía.  
15-06-2018 

Fortalecer los programas de participación 

comunitaria en los lugares de mayor 

afectación delictiva, o con mayor 

recurrencia de compartimientos contrarios 

a la convivencia, con el objetivo de crear 

frentes de seguridad local, fortalecer 

frentes de seguridad y fortalecer 

campañas de educación. 

Oficina de educación y 

prevención ciudadana.  
15-06-2018 

 

 


